
As cidades do interior do Brasil crescem 
mais que as capitais há pelo menos 15 anos.

Ricardo Amorim, economista e comunicador, durante o Fórum de Dirigentes Cooperativistas de SC
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Serra: “Um país mais limpo”
PeloEstado

A passagem do senador José Serra (PSDB-SP) por Santa Catarina foi rá-
pida e agitou os tucanos catarinenses. Mas não só. No início da tarde 
de ontem, ao chegar na Assembleia Legislativa, teve que enfrentar 

manifestação de petroleiros que, em uma faixa, o acusavam de entreguista. 
Chegou a ocorrer um bate-boca, só apaziguado quando Serra e o presidente 
do PSDB-SC, deputados Marcos Vieira, entraram para uma gravação em es-
túdio da Assembleia. Serra não poupou críticas ao governo federal e ao PT, 
que apontou como responsável pelo “desmantelamento político econômico 
do Brasil”. Ele foi recebido pelos deputados tucanos, pelos senadores Paulo 
Bauer e Dalirio Beber, além de lideranças da sigla pelo estado. Vieira aprovei-
tou para informar que em menos de 40 dias serão realizados 19 seminários 
regionais. “Vamos entrar em contato com os 295 municípios catarinenses, 
levando o partido à base”, adiantou Vieira, ação tratada como inédita por 
Serra. O senador paulista ainda falou sobre um projeto de sua autoria que 
impede que 15 estados fiquem responsáveis pela manutenção de rodovias 
federais em seus territórios. “Santa Catarina ainda não está nesta leva, mas 
sei que os deputados estaduais e a bancada federal vão trabalhar para que o 
estado seja incluído neste projeto que visa obrigar a União a cuidar das suas 
responsabilidades”, defendeu. Questionado sobre as eleições de 2018, Serra 
enfatizou que ainda não há nenhuma movimentação para o debate anteci-
pado. “E aqui em Santa Catarina como no Brasil, ainda temos que pensar em 
2016 que, com certeza, o PSDB sairá vitorioso, pois é uma decorrência dos 
movimentos sociais que querem um país mais limpo”, definiu o senador. À 
noite, Serra fez uma palestra em Lages. 

Abraço O ex-senador Casildo Maldaner 
PMDB) interrompeu a reunião dos  tu-
canos catarinenses para dar um abraço 
no senador José Serra. O breve encontro 
acabou se transformando em uma “ses-
são memória”. Serra chamou Maldaner 
de herói: “Ele teve que aguentar o (Es-
peridião) Amin e o (Vilson) Kleinübing 
juntos! E eu acompanhava a tenacidade 
e a paciência.” Os dois começaram no 
Senado ao mesmo tempo, em 1995.

Homenagem O deputado Mauro Ma-
riani (PMDB-SC) protocolou projeto 
que denomina “Rodovia Governador 
Luiz Henrique da Silveira” o trecho 
da BR-116 que corta Santa Catarina. “É 
mais uma forma de homenagear o ami-
go e líder do PMDB, que foi um reali-
zador, um político além de seu tempo”, 

destacou Mariani. O falecimento de 
LHS completou três meses ontem. 

De olho na majoritária  Secretário de 
Estado da Defesa Civil, Milton Hobus, 
conversou com a Coluna Pelo Estado e 
disse que não vai disputar as eleições 
municipais de 2016. Ele foi prefeito de 
Rio do Sul, reeleito, e agora é deputado 
estadual licenciado. “Até 2018 estarei à 
disposição do partido nesse trabalho 
de estruturação do Estado.” Questio-
nado se vai ser novamente candidato 
a uma vaga na Assembleia Legislativa, 
demonstrou que tem interesses maio-
res: “Não sei se para deputado. Meu 
nome é cogitado para a majoritária 
para 2018. Tem espaço aberto para 
todo mundo. Com certeza meu nome 
será lembrado”. 
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Quartosenador
A sala da presidência da Assembleia 
Legislativa ficou lotada com a visita do 
senador José Serra. Ele fez questão de 
cumprimentar o presidente da Casa, 
deputado Gelson Merisio (PSD). O 
deputado retribuiu a gentileza ao re-
velar que foi eleitor de Serra nas cam-
panhas à presidência da República que 
disputou. Colocando-se como “quarto 
senador catarinense”, Serra elogiou o 
desempenho da Assembleia Legislati-

va do Estado e o comportamento econômico-social de Santa Catarina. “Santa 
Catarina é o estado mais desenvolvido do país, com nível médio praticamente 
em todas as áreas acima do Brasil, e que sofre também por falta de investimen-
tos. Precisamos trabalhar para nivelar o Brasil a Santa Catarina, e não nivelar 
por baixo, trazendo Santa Catarina para o nível do Brasil.” Na foto, deputado 
Merisio presenteia senador Serra com uma réplica da Ponte Hercílio Luz.
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